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 会長あいさつ    

千歳セントラルロータリークラブ 会長 望月秀則 

皆さん、こんばんは。 

千歳セントラルロータリーク

ラブ 33 人目の会長を務

めさせて頂いております望

月と申します。どうぞ宜しく

お願い致します。本日は

100 名を上回るご出席

者を頂戴しております。兼ねてから千歳ロータリークラブさ

んと交互に合同例会を実施しておりましたが、縁がござい

まして、今回は久々に恵庭ロータリークラブさんを交えて、

そしてローターアクト含めて４クラブでの合同例会の実施

となり、盛大な会になりました。ひとえに皆様方のおかげと

思い４クラブの友情に感謝致します。 

さて、今年度について80％まで経過し、残りの例会数を

指折り数えているという会長もおります。私は残り 20％

を全力で邁進していく所存ですのでどうぞ宜しくお願い致

します。 

ロータリーのモットーは親睦と奉仕です。本日は徹底的に

親睦をして頂く例会となっています。そのひとつに今日は

ゴルフコンペを行いました。天候が悪い中、参加された皆

さん、お疲れ様でした。私の組に雨男、風男、おまけに

雪男がいましてハーフで終了しましたが、それなりの親睦

になったかと思います。 

本日の例会をとり行うにあたり、各会長、幹事そして親

睦活動委員会の皆さん、そしてゴルフ部会部会長、ご

尽力ありがとうございました。結びになりますが、本会が実

りある例会になりますことを御祈願して会長挨拶とさせて

頂きます。本日、どうぞ宜しくお願い致します。 

 

千歳ロータリークラブ 会長 前田浩志 

皆さん、こんばんは。千歳ロータリークラブ会長の前田で

す。本日は厳しい天候の中で朝からのゴルフに参加され

た皆様、お疲れ様でした。合わせて本日ホストして頂い

ておりますセントラル RC の皆様、心より感謝申し上げま

す。 

例年、当クラブとセントラ

ル RC さんで実施してきた

この合同例会ですが、本

日は久々に恵庭 RC の

皆様と、また千歳ローター

アクトクラブの皆様にも参

加頂き、盛大に開催して

頂ける事をとても嬉しく思っています。折角の機会ですか

ら活動に関して情報交換でもして頂き、親睦を深めても

らえたらと思っています。 

気が付けば 2023-24 年度も残り３カ月を切りました。

私たち、千歳ロータリークラブですが、月に一度の親睦夜

間例会はもとより、看板事業で地球環境へも寄与でき

る事業である「ロータリーの森林」育成事業やセントラル

さんと合同で実施した「ロータリーサンタちとせ事業」、しな

の児童館への「遊具贈呈事業」、友好クラブ神戸南 RC

との 5 年振りの現地交流、姉妹クラブハワイ州カハラ・サ

ンライズ RC との 5 年半ぶりの現地交流、地域の「子ども

食堂への支援」など、年当初思い描いていた活動はしっ

かりと実施し、今日に至っております。コロナが五類となっ

て始まった年度当初は、本当にコロナ前の活動に戻せる

のだろうかと不安な中での出発でしたが、最後まで計画

例会出席状況（2024 年 4 月 9 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 24 名 

欠席者数（内：無断欠席） 16（1）名 

出席計算に用いた会員数 40 名 

出席率 60.00 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

千歳ロータリークラブ 45 名 

恵庭ロータリークラブ 29 名 

千歳ローターアクトクラブ  6 名 

出席者数総計 104 名 
 

前回例会 確定出席率（2024 年 4 月 2 日） 

確定出席率（MU 含む） 62.50％ 

2.50 ％  
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通りに活動を実施するという事が叶いそうな気配です。

皆様におかれましては引き続きのご支援を頂きますようよ

ろしくお願いします。 

結びに、お集まりの皆様のますますのご健勝と、本例会

が皆様にとって有意義なお時間になりますよう祈念致し

まして、簡単ですがご挨拶とさせて頂きます。本日はどう

もありがとうございました。 

 

恵庭ロータリークラブ 会長 川口了久 

先ほど４人の男の話をし

ていた中の一人で、雪男

の川口です。本日は大変

ご迷惑をお掛けして申し

訳ありませんでした。今回

４クラブ合同例会になる

に至りまして、３年ほど前

からお話をさせて頂きました。ローターアクトクラブを提唱

している３クラブで、アクトの例会で集まってお話させて頂

いていました。千歳と恵庭でなかなか交流する機会がな

く、折角会ったのだから親睦をしたいですねというお話をさ

せて頂きました。当時、千歳 RC 喜多さんが感動した、

是非やろうといきなり手をつかまれてお話をしたことがあり

ました。昨年 PETS の時に、セントラル RC から次年度プ

ログラムを作るにあたって、親睦例会をするので日程調

整をと声をかけられ、本当に実現することになったのだと

私の中では非常に喜ばしく思っていました。 

アクトで一部の人が交流することはありましたが、本日こ

のように 100 人を介して他クラブのメンバー、そして今日

は奨学生のサマンサとタックも出席させて頂きました。彼ら

もこのように近隣のクラブが交流している、そして各クラブ

がランダムにそれぞれ席を設けて頂いて、今まで会ったこと

のない、多分昨日まで知らなかった人が今日このテーブ

ルに座ることによって、隣の人が友達になってくれるといい

なと思っています。先ほどお話にも出ていました親睦と奉

仕、今日は大いに親睦をさせて頂いて、家内には今日

中には帰ってこないと伝えてありますので、セントラル RC

さん、千歳 RC さん、我々を連れていって頂ければと思い

ます。最後になりますが、今回初めての 4 クラブ合同例

会ということで、今日は親睦の日と認識しております。どう

か最後まで楽しい一日になりますようよろしくお願い致し

ます。 

 

千歳ローターアクトクラブ 会長 谷 可奈子 

私事ですが、４月になり

まして谷家も節目の時を

迎えました。長男の飛雄

馬は５年生に、次男の

竜雄馬は１年生になり

ました。名前の由来です

が、長男は星飛雄馬か

ら、次男は坂本龍馬から取って強い人になって欲しいと

つけさせて頂きました。子育てはあっという間と言われてい

ますが、本当にあっという間で且つ人を育てるのは凄く大

変なことだと思っている今日この頃です。その悩みも私の

型にはめているだけだと感じているので、彼ら自身でしっ

かり自立しているなと感じています。そんなプライベートの

傍らでアクトの会長も残り 10％となりました。私自身の

成長もとても大切に思っているのですが、これからのアクト

としての在り方や活動の仕方を見直さなければいけない

と思っております。時代の流れは速く、その流れに乗りつ

つ、奉仕という軸はぶれずに活動の方法を変えていかな

ければと強く思っています。そういったきっかけになったのも、

ロータリーの皆様たちと一緒にタイの Take Action ツアー

という国際奉仕活動に参加させて頂いて、凄く強く驚き

ました。今のアクトはロータリーと対等と世界では言われて

いますが、金銭的にも知識的にもまだまだ足りない部分

があると思います。その中、自分たち自身でしっかりと考

えてロータリーの皆様にもしっかりとアドバイスを頂いて、自

立したアクトを団体として作っていきたいと思っています。

私も今年で 31 歳になりますので、アクトにいれるのもあと

3年ぐらいになります。次年度は地区代表をさせて頂きま

すが、そこでもしっかりと結果を残していって頑張っていき

たいと思いますので、残り 3 か月間よろしくお願い致しま

す。本日はよろしくお願い致します。ありがとうございまし

た。 

 

 ご挨拶   

RI 第 2510 地区パストガバナー 福田武男 様 

皆さん、今日のゴルフも大変な天候の中お疲れ様でした。

挨拶も５人目となると早く終わった方がいいと思いますが、

RI の動向を少しだけお伝えしてご挨拶と致します。 

国際ロータリーは 116 万２千人と言っていますが、実際

は、116 万人を切るのも近々時間の問題化もしれませ
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ん。大変な問題です。RI

事務局は世界に 7 支局

がありますが 800 人を超

えるスタッフがいます。そし

て高級幹部もいます。人

件費がやっていません。非

常に焦っています。それで

どうするかというと３つの対策があります。1 つはまず会費

を上げる。2010 年規定審議会で故佐藤秀雄パストガ

バナーがお願いして、何とか会費の値上げを２ドルから

１ドルにしてもらった経緯がありますが、今や反対はなく、

毎年４ドルです。たった 4 ドルと思いますが、1 ドルで１

億 5,６千万です。毎年上がっていきます。２つ目に、ロ

ータリーは高齢化で活力が無いということで、活動をロー

ターアクトに任せようと。ローターアクトをロータリーに、加

盟させてしまおうと 2019 年、かなり無理矢理加盟させ

てしまいました。ロータリーはどうするかというと寄付、お金

を出してください。理解できないような事が行われていま

す。それを基にロータリー未来形成という計画も始めてお

ります。2019 年から始まりまして、2028 年の規定審議

会で通して、2030 年から実行します。地区も無くなりま

す。ガバナーも無くなります。大きな変革をしようとしてい

ます。今日ちょうど 4 クラブ集まっていますが、これからの

出村年度はローターアクトに対するスポットライトが当たる

年度です。共同提唱はまさに理想的で脚光を浴びる年

度になると思います。いろいろな問題も出てくると思いま

すが、不満を言っても仕方がありませんので、何とかロー

ターアクトに成長してほしいですから、海外研修など皆さ

んで支援して頂きたいと思います。３クラブで合同提唱

している千歳ローターアクトクラブを全面に打ち出して、ロ

ータリー活動を盛り上げていったら良いのではないかと思

います。若者を育てようという大きな目標があります。自

分の仲間で自分たちが交流するということが、非常に大

切です。中身のある例会をやっていったら良いのではない

かと思っています。4 クラブ合同例会開催に際しまして一

言ご挨拶とさせて頂きます。おめでとうございます。 

 

 IM のご案内   

恵庭ロータリークラブ 

IM 実行委員会 委員長 竹田一則 様 

本日はこのようなお時間を頂き誠にありがとうございます。

昨年８月、実行委員会

を立ち上げまして、準備を

進めてまいりました。ここへ

来て内容がほぼ固まってま

いりましたので、本日皆様

方にご報告とお願いに上

がらせて頂きました。6 月 8 日（土）恵庭市民会館に

おきまして、15 時 30 分より登録・受け付け開始、16

時開会点鐘となっております。基調講演におきましては、

サッポロビール社長であられました高島英也様にお願い

を致しまして「青少年奉仕」という広い括りの中で基調

講演を頂く予定です。当日、札幌エルムカントリークラブ

におきまして、IM・ポリオチャリティーゴルフコンペを予定し

ております。是非皆様方、時間等のご都合を付けて頂き

まして、沢山の方のご参加ご出席をお待ちしております。

尚、登録料は 7,000 円とさせて頂きます。お願い事ば

かりで恐縮ではございますが、何とか全員登録でお願い

できればと思います。当日お待ちしておりますので、どうぞ

よろしくお願い致します。 

 

 幹事報告   

千歳セントラルロータリークラブ 幹事 桑島昌子 

 第 2510 地区「台湾東部地震災害義捐金」のお願

い 

 締め切りは５月 15 日で

す。各クラブにおきまして、

義捐金を寄付して頂き、

各クラブからガバナー事務

所へ送金をして頂きたいと

思います。期日が間近ですから本日から寄付を募集

します。箱も用意

しましたので各ク

ラブのご担当者の

方よろしくお願い

致します。 

 

 ニコニコボックス   

次回各クラブの例会で発表させて頂きます。ご協力よろ

しくお願い致します。 

 

 本日の例会プログラム  

親睦夜間例会「4 クラブ合同例会」 

担当：親睦活動委員会 委員長 入口浩一郎 

ここから４クラブ合同、親睦例

会を開催致します。 

 

 

 

 乾杯のあいさつ    

第 7 グループガバナー補佐 前田利和 様 

本日は 4 クラブ合同例会ということで、このように大勢集

まって頂きありがとうございます。皆さんで交流を深めるた

めに集まって頂きました。私もガバナー補佐を受けてから、
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残り 2 ヶ月と 20 日となりました。 

今年度もいよいよを持って最後を迎えることになりました。

私の仕事としては、先ほどお話もありましたが、IM の開

催が残っております。そして最後に会長、幹事の引継ぎ

という最後の仕事が残っています。それが終わるまでまだ

2 ヶ月半ありますので、何とか進めてまいりたいと思います。

各クラブ益々の発展と本日参加されている会員の皆様

のご健康と商売の繁栄を祈念しまして乾杯したいと思い

ます。 

 

 映像鑑賞  

4 クラブそれぞれが製作した活動紹介映像をご覧頂きま

した。 

 

 余 興  

千歳ロータリークラブメンバーによる「千歳ロータリー楽団」

の皆様の演奏による、四方信次次期ガバナー補佐、望

月秀則会長の「栄光の架橋」。各クラブからも参加して

頂き盛り上がりました。 

 

 

 ゴルフコンペ表彰式  

進行：ゴルフ同好会 会長 高野 悠 

本日はシャムロックカントリー俱楽部で合同ゴルフコンペが

ありました。雨、雪が降り悪天候のためハーフや１ホール

で止められました。アトラクションで用意していたイチゴは

皆さんで食べて頂きたいと思います。千歳 RC 前田会長

から協賛を頂きました。ありがとうございます。参加費の

還元のため、各会長にくじ引きをして頂き参加者の中か

ら抽選で会長賞があります。 

 

 じゃんけん大会  

各テーブル代表者によるじゃんけん大会を行いました。見

事勝ち残ったのは千歳セントラル RC 

岩﨑光子会員です。おめでとうござい

ます！ 

優勝賞金は、岩崎会員から台湾東

部地震義捐金に全額寄付して頂

き、前田ガバナー補佐へ渡されました。 
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 次年度会長・ガバナー補佐ご挨拶  

千歳ロータリークラブ 次年度会長 稲川和伸 

次年度千歳ロータリークラブ 57 代目の会長を務めます

稲川です。どうぞよろしくお

願い致します。先ほどのロ

ータリー楽団やっています。

次年度につきましてもいろ

いろな意味で楽しみたいと

思います。ですので 4 クラ

ブの皆さんにご協力頂きながら取り組んでいきたいと思い

ますので、どうぞよろしくお願い致します。ありがとうござい

ました。 

 

恵庭ロータリークラブ 次年度会長 大場優光 

次年度恵庭ロータリークラブ第 55 代目の会長をやること

になりました大場と申しま

す。よろしくお願い致しま

す。今年 55 周年を迎え

ることになりまして、来年

5 月に 55 周年記念を行

いたいと思います。全員

登録なんてことをお願いす

るつもりはさらさらありませんが、５月ゴールデンウイーク明

けに 55 周年を開催しますので、皆さん是非ご参加頂け

ればと思います。次年度よろしくお願い致します。 

 

千歳セントラルロータリークラブ 次年度会長 臼田暢 

第 34 代目千歳セントラルロータリークラブ会長を仰せつ

かりました臼田と申しま

す。よろしくお願い致しま

す。こうやってお話するの

が凄い苦手ですが、今日

はお酒も入っていますので

口も滑らかになっていま

す。我がクラブは千歳 RC

さん、恵庭 RC さんのように長い歴史はありませんが、34

年でございます。本当にうちのメンバーは団結力、まとまり

が凄く良いです。それが自慢であります。次年度は公共

イメージをあげるため地元への奉仕活動メインでやりたい

と思います。まずはロータリーという名前を地元に広めてい

きたいと思います。少しでも会員が増やせるように頑張り

たいと思いますので、今後ともよろしくお願い致します。 

 

次年度第 7 グループガバナー補佐 四方信次 

今年の 7 月 1 日から、前田ガバナー補佐の後を継いで

ガバナー補佐をやらせて頂

きます千歳セントラルロー

タリークラブ四方と申します。

よろしくお願い致します。ま

ずは、今年の６月 8 日の

IM に協力していきたいと

思っています。今日のゴル

フコンペは、恵庭 RC さんは６名でした。竹田実行委員

長の全員登録のお願いは説得力ありませんね(笑)。前

田ガバナー補佐は一生懸命やっておられるので私は協

力します。沢山来てください。先ほど各クラブの会長にお

願いしております。７月 26日（金）エスコンでファイター

ズとライオンズの試合観戦です。４月 20 日から申し込

みできるということで、今のところは 100 席押さえようと思

います。６クラブかたまって野球を見ながら親睦を深めよ

うというふうに思っております。第 7 グループを盛り上げて

いきたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

 手に手つないで  

大きな輪になって手に手つないでを合唱。 

 

 閉会の辞   会長エレクト 臼田 暢 

本日、千歳RCさん、恵庭

RC さん、千歳 RAC、そし

て千歳セントラル RC の４

団体の合同例会ということ

で、大変楽しい時間を過

ごさせて頂きました。本当
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にありがとうございます。本日は、顔見知りの方もいらっし

ゃると思いますけれども、初対面で初めてお話しする方も

いらっしゃると思います。今後とも４クラブ手をつないで、

皆さんで奉仕活動、事業を心からやっていきたいと思い

ます。 

またアクトの皆さんは若いですけれども、我々年寄りでは

ないですが、付いてきてもらえればと思います。4 クラブの

益々のご発展と皆様のご健勝を祈念致しまして一本締

めで締めたいと思います。ありがとうございました。 

 

 例会スナップ  

 

 SCHEDULE  

 

 

4 
月 

環境月間 ■春の清掃奉仕活動 

16 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」  
[担当/社会奉仕委員会(A)委員長 四方信次] 

23 日 
通常夜間例会「卓話 千歳市の未来ビジョンについて 
講師/千歳市議会議員 渡部謙太郎様」     
[担当/理事会] 

30 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

5 
月 

青少年奉仕月間 ■RI 国際大会 ■長泉 RC 友好クラブ締
結記念日 ■春の交通安全運動 ■長沼国際交流フェスティ
バル（長沼 RC） 

7 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日（1997.5.13） 

14 日 例会日変更（5 月 17 日） 

17 日 
友好締結記念樹植樹 16 時～場所/グリーンベルト 

通常夜間例会「長泉 RC 友好締結記念樹について」    
[担当/友好クラブ委員会 委員長 関根悟] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節） 

25-29 日 国際大会（シンガポール） 

28 日 
通常夜間例会「ロータリー米山奨学事業について知る」    
[担当/米山記念奨学委員会 委員長 岩下誠] 

6 
月 

ロータリー親睦活動月間 

4 日 
通常例会「クラブ協議会/次年度の活動概要」 
[担当/次年度理事会] 

11 日 
通常夜間例会「今年度の活動報告①各担当委員
会」   [担当/理事会] 

18 日 
通常例会「今年度の活動報告②各理事、地区委員」   
[担当/理事会] 


